
 PER IL GRUPPO LEGA - UDC 

 Omar Bariffi 

 Riva San Vitale 

 INTERPELLANZA 

 Progetto autosilo al lago 

 Lodevole Municipio, 

 Avvalendomi delle facoltà concesse dall’Art. 66 della LOC, a nome del Gruppo Lega - 

 UDC, mi permetto di interpellare il Municipio in merito al progetto Autosilo al lago. 

 Ancora dalla vecchia legislatura il progetto autosilo al lago giace nei cassetti. 

 Lo stesso, a seguito del lavoro di anni è pronto per essere presentato – sia in serata 

 pubblica – che discusso sui banchi di Legislativo ed Esecutivo. 

 Non si capisce la reticenza a voler affrontare un  tema che risulta essere 

 determinante per lo sviluppo futuro del comparto, oltre che per gli investimenti del 

 nostro Borgo. 

 Si deve approntare il nuovo piano finanziario – l’attuale è pienamente superato – e 

 senza una decisione sul progetto Autosilo, nascerebbe un documento monco ed 

 inutile. 

 Chiedo pertanto: 

 -  Quando il tema verrà trattato dall’Esecutivo? 

 -  Quando sarà tenuta una serata pubblica? 

 -  Chiedo inoltre che l’Esecutivo si impegni a rispettare i termini 

 -ragionevolmente brevi- dichiarati come risposta a questa interpellanza. 

 Per il gruppo Lega - UDC 

 Omar Bariffi 


